

7月1日(月) 対大阪府労働部 怒りの示威行進に参加を

社説

仲間たら

年に二回もアブレ地獄にかかるよ

になつて、もの何年になるだらうか。

さて、釜では飯丸を賣らずに正月を

二せゐとなりになつたら一人前だ。こいつ

れていたそひだ。ようするに、梅雨時に

仕事の落ち込みには以前からあつたが、

その落ち込みは「正月」ではなかつたこ

とつことだ。

いうが、一九七五年以降は、一月より

も六月の方が仕事が少ないといつて能

が続いてゐる。しかも、六月の一月だけ

が落ち込みのではなく、日向から三ヶ月

續きの落ち込みとなつてゐる。そして、

多くの仲間が苦力をよぎたがれ、生命

があらぬめでせりれてゐる。

年末年始のアブレ期については、シテ

ンがよりも、大阪市が釜ヶ崎の起業村

として既時高層階を南邊に開設してい

るのは、みんなよく知つてゐるといつ

たうふと見り。

しかし、「正月」もアブレのきつり六

月について、行商は例の新嘗めどりにて

なく放置し続けてゐる。

四月から六月にかけてのアブレ地獄に

ついて、釜の働き人は、これまで行政に

対して何の要求もしなかつただろうか。

声をあげないから、ひょっとして、行政

のだらうか。

そんなことはない。さて、釜ヶ崎の

青工など飢えを眼前につきつけ、対策を

うきだすために、府県までアモ吉と、府

府前の公園で三四三段青カン・ハンスト

をしてゐることもある。

大阪府労働部の管轄する業務内におい

ても、アブレをもう一歩のものが、五、

六月に飛び抜けで多いことから、この時

間に仕事が少ないたれつこいとは、たゞす

くものはず本だ。

献付のないセーラー

にもかかわらず、行政が何の

対策もどうに放置し続けること

は、田舎いと田舎にしてこれとい

つことに他ならない。

ある新聞は、仕事量の年間合計の多さ、三月の騒いだけとりあげて、釜

の我々のことを○労働者と書き、アブ

レ地獄の実態を隠さへくれず。行政はよ

う一人だしたことだれつ。とて、それを

読んだ世間の人は、青工などをよくなく

される仲間たちを見て、ナマケモノの

とののしるこだらう。

仕事が少ない時期に大きな難を抱れ

手配師への怒りが、センターで一台の

車に火をつけた。それを上回る怒りを

無理無理の行政にぶつつけよう。

田舎の怒り七、一示威行進に！

多くの仲間が發すんこだ

釜 日労・争議団

6月24日(月)から6月29日(土)まで

のすな! 許を下すを却市更相の

85、梅雨の医療週間に結集を

朝8時~9時半 医療セミナー前

仲間たちに医療週間を自由に選んだ。ほちだまされではない。本来なら当然あと發すところ三田向、少しでも多くの
人と接するべきである。仲間を一日だけ監視する
仲間の結果を希望する。

昨日は十六名が市更相へ相談を行った
が十一時すぎに皆、た仲間に付しきくな
面接をせずにタテ袋に田名を記入する
といつた結果に出た!! 感染未前という
ことで午前中に来た相談者と早くカタブ
けてしまおうといふが、他の急患を語り
てはならない。

結果、三名の入院を届け取ったが昨日
の相談は二階で一相談下された仲間が三
階に行つて再度相談する旨頼む。尚ほ
いし資金二〇〇円を渡すといった。一回

相談してはいけない。ねむり強く交渉しよう。
市更相は相談を企劃を安全力形で入院・入
院的な状況と思うかもしないが仲間
対立する。

医療週間ニュースオ4号 釜ヶ崎医療連絡会議

西成区萩之茶屋2-5-23 釜ヶ崎解放会館2階 釜日労使付國 632-4273